

## **5 SÄTZE ZUR BELIEBTHEIT VON KRANKENHAUSSERIEN**

Warum die endlosen Serien wie „Ordinace v růžové zahradě“ oder „Stefanie“, deren Namen ich dank meiner Oma kenne und die aus der Medizinischen Umwelt stammen, so beliebt sind, weiß ich eigentlich noch nicht, weil es sich nicht um meine Zielgruppe handelt und weil ich darüber noch nie nachgedacht habe. Es gibt aber mehrere Möglichkeiten: Manche Menschen langweilen sich in ihrem Leben allgemein, deshalb wollen sie das gerade durch eine Serie ersetzen, in der alles Denkbare passiert – dazu ist ein Krankenhaus ein passendes, buntes (was die Menschen betrifft) Milieu. Unter anderem müde Mütter langweilen sich dann nur manchmal, wenn sie zum Beispiel Geschirr spülen – und jede Routinearbeit geht schneller, wenn man dabei so etwas einfaches und Regelmäßiges verfolgt. Bei den Rentnern sieht das Problem gewissermaßen anders aus, weil sie vor allem einsam sind, und die bekannten Gesichter aus der Bildröhre können ihnen teilweise den menschlichen Kontakt ersetzen.